

# Laufen für Straßenkinder

Am morgigen Freitag engagieren sich Hunderte Jugendliche für Kinder in Nairobi.

**BREGENZ** Bereits zum zwölften Mal beteiligen sich Jugendliche beim Stundenlauf für mittellose Kinder in Kenia. Die Mädchen und Burschen, vorwiegend aus den Schulen Marienberg, der HTL Bregenz sowie zahlreichen Mittelschulen aus den Bezirken Bregenz und Dornbirn sowie deren Eltern oder Lehrpersonen stellen sich am morgigen Freitag auf sportliche Weise in den

Dienst der guten Sache. Wegen der großen Starterzahl werden wieder zwei separate Stundenläufe (13.15 Uhr bzw. 14.15 Uhr) im Bregenzer Casinostadion durchgeführt.

## Erlös wird persönlich übergeben

„Vielen Dank an alle“, so Hauptorganisatorin **Sonja Freuis** (Marienberg) im Vorfeld. „Mit unserem Engagement gelingt es wiederum, Kindern am Rande eines Slums von Nairobi Schulbildung und ein tägliches Essen zukommen zu lassen.“ Der Erlös des Laufevents wird vom Organisationsteam persönlich und ohne jegliche Abzüge an die Missionsschwestern vom Kostbaren Blut vor Ort in Kenia übergeben.



Sportliche Jugendliche laufen morgen für benachteiligte Kinder.

## 12. LAUF FÜR AFRIKA

**FREITAG, 19. OKTOBER**, Casino-Stadion Bregenz  
**STARTZEITEN** 13.15 Uhr bzw. 14.15 Uhr  
**NACHNENNUNGEN** sind vor Ort noch möglich!

# „LutrachBänkle“ fürs Kinderdorf Kronhalde

**BREGENZ, LAUTERACH** Die mobilen Sitzmöbel wurden in der Lebenshilfe-Werkstatt Lauterach nach Vorlage des „LutrachBänkle“ gefertigt.

Die Initiative geht auf einen Ur-Lauteracher, nämlich auf **Hartmut Bildstein**, zurück. Sein Sohn **Julian** absolvierte in der Lebenshilfe-Werkstatt Lauterach den Zivildienst. Nun fertigten Beschäftigte dieser Einrichtung fünf mobile „Lutrachbänkle“ für das Vorarlberger Kinderdorf.

Werkstoff Holz. Derzeit sind in der Lauteracher Werkstatt neun Personen beschäftigt, die von drei Fachkräften begleitet und unterstützt werden.

Die schönen neuen Sitzmöbel knüpfen an das gelungene „Bänkle“-Projekt der Lauteracher Jugendarbeit an. Sie werden am neuen Standort der Lebenshilfe-Werkstatt in der Lauteracher Hofsteigstraße 4 auf Bestellung gefertigt.



Über fünf neue Bänke freut sich das Kinderdorf Kronhalde.

## Vorbild: „Lutrachbänkle“

Gute Stimmung herrschte bei der Übergabe durch **Jens Maltzahn**, Leiter der Lebenshilfe-Werkstatt Lauterach, und sein Team. **Wolfgang Greif**, **Ester Baldauf-Brunner** und **Robert Mathis** vom Vorarlberger Kinderdorf Kronhalde nahmen die Bänke begeistert in Empfang. Auch sie freuen sich natürlich über den neuen mobilen Platz zum Relaxen im lebendigen Dorfalltag. Ebenso wenig fehlen durfte bei diesem Anlass der Ideengeber Hartmut Bildstein.

Seit 2009 bietet die Lebenshilfe-Werkstatt Lauterach Menschen mit Beeinträchtigung Arbeit und Beschäftigung mit dem



Bestens sitzt es sich auf den handgefertigten Bänken nach Lauteracher Vorbild.